

Obrero

Publicado por: leandro

Publicado el : 11-10-2010 20:40:26

Una nube intrusa
se deja caer sobre el horizonte,
seguida de un alud de luz.

El reflejo golpea mi cara en filoso impacto.

La mañana es lo único refrescante
de mi trabajo.
La noche es mi mayor fracaso laboral.

Lo que más me gusta de la dictadura
es lo que más me apesta de la democracia.
Indigna pasar la vida amasando una esperanza
y horneando desilusiones.

No me siento decepcionado de mi dios,
la luz del sol siempre me despierta puntualmente.

Y me recuerda que no soy dueño de mi futuro
en el país de las ausencias.

lp